

Le passage de la délégation municipale au Cheylard

De Fontbonne, à flanc de côteau, Francis nous emmène de village en descente jusqu'au Cheylard au fond de la vallée de l'Eyrieux.

Ici, nous sommes en ville, bourgade de 2.500 habitants au cœur de l'Ardeche.

La colonie se trouve installée dans une école et nos petits colons garçons et filles, 71 en tout, s'en évadent sous la conduite de leurs monitrices Michelle Ferré, Lucile Venturini, Monique Le Deuze, Claude Gradassi, Anne-Marie Kervenan, Annie Armand, Danielle Dorn, Malre-France Adada, Jacqueline Conéjéro.

Alors que M. Rakinski, l'économiste, accueillait la délégation, Mme Rosembiat, directrice avait pris la tête de la grande sortie sur le volcan, excursion promise depuis plusieurs jours.

Toute la caravane n'a pas atteint le volcan.

La source, parmi les troupeaux de vaches a été le terminus de ceux et celles qui ont estimé l'excursion assez longue.

La journée se termine et à travers les sapins qui dominent le camp en file indienne, dans les sentiers rapides les colons et leurs guides se signalent par des chants. Les foulards s'agitent, ils arrivent.

Quelques photos et c'est le redas.

Déjà, lon parle de l'excursion par « train spécial ». Ce jour-là tout ce petit monde s'en réjouit à l'avance. Le petit train à voie

étroite sera à sa disposition. On l'arrêtera pour cueillir des fleurs puis pour pique-niquer. Les corsaires, les campanules, les zouraves, les gitans, les chats sauvages, les coquelicots, les marsouins, les trappeurs, les indiens penseront déjà au retour et à l'an prochain.

Les menus se suivent et se confirment. Nourriture saine et abondante. Le lait, excellent, est à la base du petit déjeuner. Café au

lait ou chocolat selon les jours. Ce jour, la cuisinière a préparé pour déjeuner : une salade de tomates, gigot de mouton, haricots blancs, poire, et pour dîner : potage de légumes, ratatouille provençale, gâteau de semoule, pêche. Pour goûter, nos colons ont eu de la crème de gruyère, du pain et du sirop. Hier, dimanche, brioche au petit déjeuner et poulet frites à midi.

LETTRE D'UNE FILLETTE

SUR L'EXCURSION AU « ROCHER DE BRION »

Lundi comme chaque jour, nous sommes allées dans la nature, mais ce jour-là, la promenade eut pour cadre le « Rocher de Brion », nom peut-être pompeux pour ce que nous appelons entre nous « Le Volcan ». Cet après midi là, trois heures et demie marquèrent la fin de la sieste et notre départ. Quel peloton, en tout cinq équipes, sans oublier notre directrice.

« N'oubliez pas vos pulls et vos chapeaux, votre goûter, nous criaient les monitrices ».

Il fait très chaud, la montée est pénible, nous suons beaucoup, mais le paysage est joli, nous faisons une courte halte pour goûter prenant nos réserves d'eau dans un abreuvoir, parmi les vaches, chèvres, autour d'un hameau. Cer-

tains s'arrêtent, les plus courageux continuent, l'ascension vers le sommet se poursuit. Nous voyons des paysans qui fauchent leur blé. Nos cris leur marquent notre sympathie et le chemin monte toujours.

Les landes peu à peu font place à des roches volcaniques, nous faisons encore un effort et atteignons notre but. Quelques instants après notre arrivée, il faut songer à redescendre, c'est alors une dégringolade très rapide pour rejoindre ceux qui n'ont pas eu le courage de monter jusqu'en haut. Le rassemblement étant achevé c'est le retour à la colonie. Cette journée pour nous fut excellente et restera un de nos bons souvenirs de nos vacances passées au Cheylard.

Martine SEIMANDI



Deux groupes d'enfants de la colonie du Cheylard.

(Photo F. Chabert)